

ENGEL & VOÛKERS

3 Pièces

69 m²

Réf. W-02W6A2

695 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly-sur-Seine, à quelques mètres du métro porte Maillot, Engel & Völkers vous propose cet appartement rénové de trois pièces, d'une superficie de 68,55 m² Carrez, au premier étage sur cour d'un bel immeuble des années 1900.L'appartement est composé d'une entrée, d'un séjour - salle à manger de plus de 33 m², d'une cuisine ouverte, d'un dégagement, d'une grande chambre de 13,30 m² et d'une salle d'eau avec WC.Possibilité de créer une deuxième chambre.L'appartement est très calme et donne entièrement sur une belle cour arborée.Emplacement idéal, à quelques mètres de la porte Maillot et de ...

Neuilly-sur-Seine, just a few meters from the Porte Maillot metro station, Engel & Völkers offers you a renovated three-room apartment of 68.55 sqm Carrez, on the first floor overlooking the courtyard of a beautiful building from the 1900s.The apartment consists of an entrance, a living/dining room of over 33 sqm, an open kitchen, a hallway, a large bedroom of 13.30 sqm, and a bathroom with WC. There is a possibility to create a second bedroom.The apartment is very quiet, overlooking a beautiful tree-lined courtyard. Ideal location just a few meters from Porte Maillot and its convention ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

